



# あ お み

令和4年度 学校だより

令和4年6月7日 第3号

## 協力し 勝利の道へ あおみっ子！！～加茂小2022元気祭りスローガン～

5月18日（水）残念ながら雨天で延期された運動会「元気祭り2022」を、絶好のコンディションで無事に行うことができました。熱中症対策で時間短縮を図ると同時に子どもの活躍場面の充実させるという、相反する課題に挑みました。その結果、恒例のPTA種目の割愛させていただきましたが、全員リレーを低・中・高学年の3レースに増やして、見応えのあるレースになりました。

保護者の皆様、PTA 役員の皆様からは、当日は朝早くから会場設営や後片付け、競技中の会場整理や着順係など様々な係にもご協力いただきました。加茂小学校が一体となった「元気祭り2022」となりました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 6月は「いじめ見逃しゼロ強調月間」



『学校の教育活動全体を通じて、すべての児童に「いじめ問題」の理解を促していくことが必要である。そのために、未然防止、早期発見、即時対応の具体的な対策を取らなくてはならない。地域、家庭へも認識を広め、取り組んでいくことが大切である。』（「加茂小いじめ防止基本方針」より抜粋）

この基本方針に則り、早期発見の手だてとして、児童へのアンケートを実施します。次のようないじめを

- ・わる口、いやなあだ名
- ・たく、ける
- ・むし、なかまはずし
- ・おどされる
- ・物をかくされる
- ・いやなこと、はずかしいこと、あぶないことをさせられる
- ・お金や物をとられる
- ・ズボンおろし
- ・通信機器（スマホやゲーム機など）で悪口やいやなことを書かれる

アンケートは、年間で2回、計画しています。学校ではアンケートや観察で「いじめ」を認知した際には即座に組織的に対応いたします。しかし、保護者との連携も欠かせません。普段からいじめについてお子さんと話し合い、何らかの情報をキャッチした際には、すぐに学校へご連絡ください。よろしくお祈りします。

## 仲間と協力して成長を遂げた「5年自然教室」

5年生が楽しみにしていた自然教室が「国立妙高青少年自然の家」を会場に実施されました。「妙高アドベンチャー」「キャンプファイヤー」など、大自然を舞台にしたダイナミックなプログラムを通して、大きな成長を遂げて帰ってきました。妙高の森の中に入り込んで、地図を頼りにチェックポイントを探して歩き回る「オリエンテーリング」は、仲間とのコミュニケーション力と知恵と勇気が求められるプログラムです。



分かれ道があれば右か左か相談し、小川があれば運動が得意な仲間が飛び越えて行って進めそうか偵察に動いてくれる。意見が分かれることもあったようですが、互いに妥協点を探って納得しながら進んでいく。そんな場面の繰り返しでした。虫が出るかもしれない森に入り込むことに抵抗感があった子も、いつの間にか力強く歩く姿に変わっていました。

一泊二日の集団宿泊活動では、学校とは別の場所や時間や活動で、普段見ることのできない素敵な姿をたくさん見付けることができ、うれしくなりました。5年生の今後の活躍が、益々楽しみです。

## NHK児童画廊 加茂小学校放送予定

NHK児童画廊に、2年生から6年生の作品が放送されます。全12回で各学年2～3人の放送です。どうぞご覧ください。  
(昨年度製作した作品から選定するため残念ながら1年生の放送はありません。)

### <放送予定日>

1回目 6月20日(月)	2回目 6月21日(火)
3回目 6月22日(水)	4回目 6月23日(木)
5回目 6月24日(金)	6回目 6月25日(土)
7回目 6月27日(月)	8回目 6月28日(火)
9回目 6月29日(水)	10回目 6月30日(木)
11回目 7月1日(金)	12回目 7月2日(土)

### <放送予定時刻>

月～金曜日「新潟ニュース610」18:10～19:00

土曜日「新潟ニュース645」18:45～19:00

※放送される児童本人には、個別に放送日をお知らせします。

## 加茂小を支えてくださる「あおみ応援団」 随時募集中

あおみ応援団は、加茂小学校の教育活動や教育環境整備を熱心に支援していただく皆様です。子どもたちが楽しみにしている本の読み聞かせや図書館図書室の保守、子どもたちの心を豊かにする生け花の制作や学習サポートといった活動に、ボランティアで携わっていただいております。学習サポートは、様々な内容が含まれます。例えば「校外学習」における引率・見守り補助や「水泳学習」での水難事故防止の見守り支援等、安全確保を図るための支援があります。また、「ミシンや裁縫」「国語辞典の使い方」といった技能習得的な学習で、子どもの活動を補助したりコツを教えたりする支援もあります。

昨年度までの十七名に加えて、本年度三名が加わってください、現在二十名の方から登録していただいています。支援をお願いしたい学習や活動があると、あおみ応援団に相談して、時間調整ができた方から支援いただくこととなります。あおみ応援団には、お子様が加茂小学校に在籍している方、そうでない方の両方がおいでです。随時募集しているので、関心のある方は、いつでもご相談ください。

## 職員玄関にオートロックシステムが導入されました

校内への不審者侵入等の不測の事態に対応し、校舎内の安全レベルを向上させるために、6月から職員玄関にオートロックシステムが導入されました。原則として、職員玄関は常時施錠されています。ご来校の際は、インターホンのボタンを押すと職員室とつながるので、要件をお話してください。オートロックが解除されると、手動でドアを開けることができます。ご不便をおかけいたしますが、安全安心な学校環境のために、ご理解とご協力をお願いします。